



Auch Kühe haben Kirchweih

Beitrag

Nicht nur für die Menschen, sondern auch für die Weidetiere sind die derzeitigen Goldenen Herbsttage ein Gottesgeschenk. Wie diese aktuellen Aufnahmen vom heutigen Kirchweihmontag zeigen, können sich diese Kühe von Prien-Gaishacken nach einem von viel Herbstlaub gefärbten Weg auf eine saftige, grüne und frische Wiese freuen.

Fotos: Hötzelsperger







BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft



Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien